

TELEFÓNICA Y FICOSA SE ALIAN PARA DESARROLLAR PROYECTOS DE M2M

Telefónica y FICOSA han firmado un acuerdo de colaboración con el objetivo de impulsar proyectos conjuntos que permitan comunicaciones en remoto (M2M)

Las dos Compañías también desarrollarán y comercializarán aplicaciones en el ámbito de la eficiencia energética y la salud (e-health)

Viladecavalls (Barcelona), 8 de noviembre de 2012.- Telefónica y FICOSA han suscrito un acuerdo de colaboración con el objetivo de diseñar, desarrollar e implementar proyectos de M2M. El acuerdo ha sido suscrito por el presidente de Telefónica, César Alierta, y el presidente de FICOSA, Josep Maria Pujol, en un acto al que también han asistido el presidente de Telefónica España, Luis Miguel Gilpérez; el director general de Telefónica en Cataluña, Kim Faura; el director general de Empresas de Telefónica España, Salvador Anglada; y el director general de FICOSA en Madrid, Emilio Varela.

Telefónica y FICOSA quieren, con este acuerdo, convertirse en socios estratégicos y aprovechar el potencial de ambas compañías en el campo de la investigación y la innovación para diseñar e implementar de forma conjunta módulos de comunicaciones que incorporen tarjetas SIM y que permitan comunicaciones en remoto (M2M), como es el caso de las aplicaciones para el sector de la automoción, la logística y la domótica, así como máquinas de vending o recreativas, entre otras.

El acuerdo también contempla el desarrollo conjunto de nuevos proyectos en el ámbito de la eficiencia energética, donde FICOSA cuenta con una división específica, y la salud, sector en el que Telefónica desarrolla actualmente varios proyectos destinados a mejorar la calidad de vida de los pacientes y la atención a distancia de enfermos crónicos.

En ese sentido, Telefónica será el proveedor de los servicios, proyectos o soluciones tecnológicas de telecomunicaciones e IT de las diferentes aplicaciones, mientras que FICOSA aportará todo su conocimiento en el campo de los equipos de comunicaciones.

Movilidad

En el entorno de los equipos de comunicaciones, FICOSA ha desarrollado una solución completa de unidades telemáticas embarcadas o TCUs (Telematic Control Units) para el

Nota de Prensa

2

08/11/2012

mercado de automoción. El objetivo del producto es el de dotar a los OEMs de una plataforma de comunicaciones completa. Esto permite ofrecer al usuario final una gran cantidad de servicios (llamadas de emergencia de acuerdo al nuevo estándar europeo, servicios de gestión de flotas, servicios de optimización de la conducción, etc.).

En la actualidad, el Grupo está fabricando en serie estas unidades embarcadas para distintos OEMs. FICOSA pretende, a través de esta alianza con Telefónica, exportar sus conocimientos en el diseño, desarrollo y fabricación de equipos para el sector de automoción, a otros sectores como, por ejemplo, el sector M2M.

Uno de los objetivos es que los proyectos en los que trabajen Telefónica y FICOSA se desarrollen también en el entorno móvil, teniendo en cuenta tanto el crecimiento del uso de smartphones entre la población como la oportunidad que brinda para la atracción de talento y el desarrollo de las smart cities la celebración de la capitalidad mundial del móvil en Barcelona hasta el 2018.

Telefónica y FICOSA tienen experiencia en el desarrollo conjunto de servicios, pues ya han participado en dos proyectos como son MARTA –Movilidad y Automoción con Redes de Transporte Avanzadas- y Marquesina Inteligente.

El proyecto MARTA, de ámbito europeo, promueve la investigación y el desarrollo de las comunicaciones entre vehículos y de éstos con la infraestructura de la red vial, para reducir los accidentes y mejorar la movilidad.

El proyecto Marquesina Inteligente consiste en el desarrollo de la primera marquesina para el transporte en las ciudades en la que los usuarios pueden comprar billetes, entradas para conciertos y consultar o descargar información sobre el transporte público a través del móvil.

Nota de Prensa

3
08/11/2012

Acerca de Telefónica

Telefónica es uno de los operadores integrados de telecomunicaciones líder a nivel mundial en la provisión de soluciones de comunicación, información y entretenimiento, con presencia en Europa, África y Latinoamérica. Telefónica se sitúa asimismo entre las mayores compañías de telecomunicaciones del mundo por capitalización bursátil y número de clientes. Está presente en 25 países y cuenta con una base de clientes que supera los 306,6 millones. En España, el Grupo cuenta con más de 80 años de experiencia y da servicio a 47 millones de clientes.

Acerca de FICOSA

FICOSA es un grupo industrial español líder en investigación, desarrollo, producción y comercialización de sistemas y componentes para vehículos a nivel mundial. La empresa, fundada el 1949, tiene su sede central en Barcelona y cuenta con un equipo global de unas 8.500 personas en todo el mundo, con fábricas, centros técnicos y oficinas comerciales en 19 países de Europa, América del Norte, América del Sur y Asia. El Grupo destina el 4% de la cifra de negocio a I+D y dispone de uno de los centros tecnológicos más importantes de España dedicados al automóvil, la electrónica, la energía y las comunicaciones.

FICOSA encara el futuro con un negocio más internacionalizado y diversificado y con productos de mayor valor añadido, con el objetivo de convertirse en compañía líder en el campo de los sistemas electrónicos vinculados a la seguridad, las comunicaciones y la eficiencia energética.

Para más información:

David Guerrero /Sonia Pérez. · david.guerrero@FICOSA.com / sonia.perez@FICOSA.com

Tel. 93 700 82 00